

# La pietà



Lili et son fils Mateo ont une relation fusionnelle qui les rend dépendants l'un de l'autre. Ils se complaisent dans une réalité suffocante jusqu'au jour où l'un d'entre eux est atteint d'une maladie grave. La simple idée d'être séparés les conduit à développer une version d'eux-mêmes la plus sombre et toxique qui soit.

Lili and Mateo are mother and son who have a profound relationship of mutual dependence. They indulge in their suffocating reality until one of them is diagnosed with a fatal illness. The mere idea of separation causes them to develop their darkest and most toxic version of themselves.

## Eduardo Casanova



© DANIEL DE PIRE

Né en 1991 à Madrid, il débute une carrière d'acteur à l'âge de douze ans et réalise son premier court métrage, *Anxiety*, à dix-sept ans. Tout en continuant à jouer, il signe d'autres courts métrages et travaille également sur des films publicitaires. Son premier long métrage, *Skins*, est présenté au Festival de Berlin en 2016. Le film remporte de nombreux prix dans les festivals, ainsi que trois nominations aux Goyas, l'équivalent des César espagnols. *La pietà* est son deuxième film.

Born in 1991 in Madrid, he began his acting career at the age of twelve before shooting his first short film at seventeen, *Anxiety*. While continuing acting, he directed several other short films and worked as a commercial director. His feature debut, *Skins*, premiered at the Berlinale in 2016. The film was awarded at many film festivals and received three nominations for the Goya Awards (Spanish Oscars). *La pietà* is his second film.

2022 La pietà 2017 Skins

**Réalisateur | Director**  
Eduardo Casanova

**Production**  
Álex de la Iglesia, Carolina Bang,  
Florencia Franco & Jimena Monteoliva

**Scénario | Script**  
Eduardo Casanova

**Image | Cinematography**  
Luis Ángel Pérez

**Montage | Editing**  
Angel Pazos

**Musique | Music**  
Pedro Onetto

**Interprétation | Cast**  
Ángela Molina, Manuel Llanell,  
Ana Polvorosa, Macarena Gómez,  
Daniel Freire, Antonio Durán,  
María León, Alberto Jo Lee,  
Meteora Fontana, Songa Park

**Espagne & Argentine**  
Spain & Argentina  
2022 | 1h24

En espagnol & coréen  
sous-titré en français  
In Spanish & Korean  
with French subtitles

**Ventes à l'étranger | World Sales**  
Film Factory Entertainment  
+34 933 684 608  
alexandra@filmfactory.es  
www.filmfactoryentertainment.com